



Flaschenadapter Bottle Adapter

Für Granismart. Ideal zur Selbstbedienung und zum Abfüllen von PET-Flaschen. Mit dem Adapter lassen sich Flaschen zielsicher füllen, so dass nichts daneben geht!

For Granismart. Ideal for self-service and for filling PET bottles. The narrow outlet facilitates filling bottles accurately without spilling!

09-10191-98 € 30,-* ▲



Made in Europe

Granismart

Eine der kleinsten Slush-Maschinen der Welt • abnehmbarer Behälter für eine leichte Reinigung • verbesserte, leicht entnehmbare Zapfhähne für eine einfache Reinigung • Rührwerk • elektronisches Thermostat mit 3 Stufen: Gefrieren, Kühlen, nur Rühren • Kondenswasserablauf

One of the world's smallest slush machines • removable containers for easy cleaning • improved removable taps for easy cleaning • stirrer • electronic thermostat with 3 levels: freezing, cooling, only stirring • condensate channeling system

Granismart I	1x 5 Liter	230 V / 300 W	260 x 400 x 630 mm	22 kg *	05-10191E	1764,-*
Granismart II	2x 5 Liter	230 V / 560 W	400 x 400 x 630 mm	33 kg *	05-10192E	2874,-*
Granismart III	3x 5 Liter	230 V / 700 W	600 x 400 x 630 mm	47 kg *	05-10193-E	4193,-*



Der richtige Zuckergehalt von Slush ist sehr wichtig! Zucker verhindert das Einfrieren Ihres Erfrischungsgetränks und verhindert so Schäden am Motor des Gerätes!

The correct sugar concentration of slush is very important! Sugar prevents your soft drink from freezing and thus prevents damage to the appliance's motor!



**NEU
NEW**

Zuckerwaage Hydrometer

Saccharometer (Aräometer) / Dichtemesser • Graduiert in 1000-1400 g/l und in 15-40° Baumé • Aus Glas • Auch geeignet für Salzlösungen

Saccharometer / Density meter • Graduated in 1000-1400 g/l and in 15-40° Baumé • Made of glass • Also suitable for salt solutions

00-90279 € 17,90* ▲



Made in Europe



Spin Slush

Beleuchtung • optimierter, abnehmbarer Behälter mit reduzierten Kanten für ein besseres Mixergebnis und leichte Reinigung • verbesserte, leicht entnehmbare Zapfhähne für eine einfache Reinigung • Rührwerk • elektronisches Thermostat mit 3 Stufen: Gefrieren, Kühlen, nur Rühren • Kondenswasserablauf

lighting • optimised removable containers with reduced edges for a better mix result and easy cleaning • improved easy removable taps for easy cleaning • stirrer • electronic thermostat with 3 levels: freezing, cooling, only stirring • condensate channeling system

Spin-Slush II	2x 12 Liter	230 V / 650 W	470 x 520 x 810 mm	47 kg *	05-10195E	3443,-*
Spin-Slush III	3x 12 Liter	230 V / 900 W	670 x 520 x 810 mm	68 kg *	05-10196E	4730,-*